



El 80% de los alumnos aprueba la selectividad en la convocatoria de septiembre

La nota más alta la obtiene Guillermo Román, del IES Los Sauces, con un 8,28

J. C. El 79,9% de los alumnos zamoranos que se presentaron a las Pruebas de Acceso a la Universidad en la convocatoria de septiembre han conseguido un aprobado. En la provincia de Zamora el número de estudiantes que realizó la Selectividad ascendió a 219 estudiantes, distribuidos entre 173 calificados como «aptos» (170 aprobados y 3 notables) y 46 alumnos que no han conseguido superar la prueba.

El alumno con mejor nota de la Selectividad en todos los campus de la Universidad de Salamanca (USAL) en la convocatoria de sep-

tiembre ha sido Guillermo Román Ferrero, del IES Los Sauces de Benavente, con una nota media de 8,28, según se desprende de los datos oficiales facilitados por el presidente de las Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios de la Universidad de Salamanca, Antonio López Almorox.

De los 818 alumnos que realizaron la Selectividad en los tres campus, 656 aprobaron los exámenes y sólo 162 no superaron los ejercicios. De los «aptos», 649 lograron la calificación de aprobado, 7 obtuvieron un notable y no hubo ningún sobresaliente.